

unanimité fut battue en brèche puisque l'opposi-

remplacement de Jean Miras, décedé.

gées, ont exprimé une voix contre et deux abstentions.

# Le deuxième volet des dix ans du lycée Marie-Reynoard

Après l'anniversaire, vendredi dernier, côté jardin, avec l'ensemble des élèves du lycée Marie-Reynoard, il y a eu, mardi, l'anniversaire côté cour avec professeurs et agents, anciens professeurs et anciens agents, conseillers principaux d'éducation, d'aujourd'hui et d'hier, élèves élus au conseil de vie lycéenne, présidents des associations de parents d'élèves Peep et FCPE et aussi, aux côtés de la proviseure en poste, Patricia Buer, deux de ses collègues qui ont œuvré au sein de l'établissement.

Ainsi, Robert Moulin, le "premier de cordée" des six proviseurs qui se sont succédé en ces lieux, exprima toute son émotion « de retrouver l'équipe du démarrage, tous ceux qui ont porté avec enthousiasme et détermination ce projet d'un lycée en moyen Grésivaudan correspondant à la sociologie du territoire ».

Pour sa part, Alain Vidon, ce proviseur qui totalise le plus grand nombre d'années (cinq) à la barre de cet immense navire de bois et de verre, souligna « combien est heureuse cette initiative permettant de revoir les gens, de se souvenir d'une aventure humaine commune, d'ajouter la richesse de rencontres nouvelles à celle de rencontres passées. Les échanges ne sont-ils pas le sel de l'existence ? »

Francis Gimbert, le président de la communauté de communes Le Grésivaudan a partagé l'émotion de ces chefs d'un établissement reconnu comme « le lycée de la réussite ». Pour de nombreuses années encore...



Patricia Buer, proviseure du lycée Marie-Reynoard : « ce lycée est celui de la réussite. »

### Patricia Buer, proviseure : « Un climat de sérénité propice au travail »

« Dix ans ! Pour un lycée, c'est finalement assez peu et l'on peut dire que ce lycée est encore jeune. Pour autant, c'est déjà une durée qui permet d'avoir connu nombre d'épisodes heureux ou moins heureux. Mais c'est surtout une durée suffisante pour créer, autour de la réussite des élèves, une véritable communauté humaine ».

Et Patricia Buer, proviseure du lycée Marie-Reynoard de rappeler combien cet établissement s'inscrit dans les besoins du territoire du Grésivaudan. « Il répond au développement démographique très soutenu du Grésivaudan, accueillant chaque année un peu plus d'élèves ».

Ils furent 914 à la rentrée 2013. De la sorte, ce sont environ 7 000 élèves qui ont été accueillis et accompagnés depuis 10 ans au sein de ce « lycée de la réussite » selon le mot de Patricia Buer. En effet, Marie-Reynoard se place régulièrement au meilleur niveau départemental et sans doute académique pour la réussite aux examens.

Ce lycée, « convivial et sympathique où chacun se sent bien à sa place, possède une architecture de nature à instaurer un climat de sérénité propice au travail et à l'exigence ».

Son architecture est son identité.

« Il fête ses 10 ans et ce n'est que le début d'une histoire si bien engagée ». Rendez-vous dans 10 ans...



Patricia Buer, proviseure du lycée Marie-Reynoard : « ce lycée est celui de la réussite. »

16 38G

P 13 CR PA cl02

LDL38GGE116